

# **ANTRAG Nr. 1**

Des Kreisvorstands zum Kreistag 2022

Einführung von 4er Mannschaften (Bundessystem) im Kreis für die Kreisliga

Der Kreisvorstand stellt den Antrag ab der Spielzeit 2022/23 auch in der Kreisliga mit 4er Mannschaften nach dem Bundessystem zuzuspielen.  
Alle Spiele werden durchgespielt.

Begründung:

Die Anzahl der Mannschaften welche in die Kreisliga wollen werden immer weniger. Meistens ist die Begründung das 6er Spielsystem.

Bei einer Umfrage im Kreis waren 70% der Vereinsstimmen für 4er Mannschaften in der Kreisliga so bald wie möglich.

Beim Beirat des HTTV wurde die Möglichkeit jetzt gegeben das die Kreisliga auch mit 4er Mannschaften spielen dürfen.

## **ABSTIMMUNGSERGEBNIS:**

\_\_\_\_\_ **JA**

\_\_\_\_\_ **NEIN**

\_\_\_\_\_ **Enthaltung**